

Abstrak

Skripsi ini berjudul “ *Analisis Sitiran Terhadap Disertasi Program Doktor (S-3) Ilmu Pertanian di Perpustakaan Pascasarjana Universitas Andalas Padang.*” Yang ditulis oleh **Ratna Wilis Nim 110.121**, Mahasiswa Jurusan Sejarah Kebudayaan Islam Konsentrasi Ilmu Informasi dan Perpustakaan Fakultas Adab dan Humaniora IAIN Imam Bonjol Padang.

Di dalam menulis karya ilmiah tentu membutuhkan bahan pustaka sebagai rujukan atau referensi. Bahan pustaka dapat menjadi rujukan atau referensi sebagai landasan dalam mendukung uraian dalam sebuah penelitian.

Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif deskriptif , yaitu data diperoleh dari daftar pustaka pada disertasi mahasiswa Fakultas Ilmu Pertanian di Perpustakaan Pascasarjana Universitas Andalas Padang. Sumber data adalah daftar pustaka yang terdapat pada tiap Disertasi mahasiswa Fakultas Ilmu Pertanian Di perpustakaan Pascasarjana UNAND Padang. Populasi berjumlah 37 disertasi, sedangkan sampel 37 disertasi. Pengumpulan data dilakukan dengan memfotokopi daftar pustaka 37 disertasi, memeriksa kelengkapan dan memasukkan data dalam komputer untuk dapat diolah serta dianalisis.

Hasil penelitian yang akan dibahas disini meliputi: literatur yang disitir berdasarkan jenis, pengarang yang paling banyak disitir dan usia literatur. Jenis sumber berupa buku yang disitir oleh mahasiswa kelima program studi Ilmu Pertanian secara keseluruhan sebanyak 1156 kali sitiran. Pengarang yang paling banyak disitir adalah pengarang yang berasal dari Pemusatan Biologi Pengarang yang sering disitir adalah Andersen, Majer 6 kali sitiran 35.29%, Hepburn sebanyak 5 Sitiran (1,24%). Pemusatan Pembangunan Pengarang yang sering disitir adalah Anonim dan Mubyanto dengan 12 kali sitiran (2.25 %), Arifin B,BPS, Dahuri, R , Elfindri , Djojohadikusumo, Sumitro , Sajogyo sebanyak 6 sitiran (7,06%), Elizbeth, Bappenas, Boeke, J ,H, Departemen Pertanian RI, Syahyuti sebanyak 5 sitiran (5,88 %). Pemusatan HPT Pengarang yang sering disitir adalah Bustaman H sebanyak 9 Sitiran (4,27%), Majer sebanyak 5 Sitiran (2,37%). Pemusatan Ilmu Ternak, Sutardi T (100). dan Ilmu Pertanian, Pengarang yang sering disitir adalah Badan Pusat Statistik, Sumardjo sebanyak 8 sitiran (11,59 %), Mosher, H, T, Mardi, Sri Sutarni sebanyak 7 sitiran (10,14%), Kusnadi, Nasir, M, Singh, S, J, Soedjono, S sebanyak 6 sitiran (8,70%), Anonim, Slamet,M, Syahmunir, A, M sebanyak 5 sitiran (7,25 %).

Keusangan Literatur secara keseluruhan dokumen yang disitir dapat dikatakan belum mutakhir karena usianya sudah mencapai titik keusangan yaitu bidang Ilmu Pertanian Pemusatan Biologi yaitu 38 tahun. Hal ini dibandingkan berdasarkan Penelitian Luar negeri atas perhitungan paro hidup literatur bidang Botani beberapa negara di Asia yang berkisar 10 tahun.

Kata Kunci : Analisis, Literatur dan Disertasi